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PTA 本部役員・校長/教務主任・クラス委員・専門委員長・顧問にて、第２回運営委員会を 11 月 24 日（水）にＰ

ＴＡ会議室で開催しましたので、ご報告いたします。今後ともＰＴＡ活動に、ご理解ご協力をお願いいたします。 

ＰＴＡ会長のあいさつ 

子供は大人の姿を見て育っていきます。家庭以外でも、自分達のために頑張ってくれている大人達の姿を見

れば、自分達は多くの方々に見守られているという安心感、そして感謝の気持ちも芽生えてくると思います。

そうやって育っていった子供達は、20年後 30年後に今度は自分達が子供達のため、地域のために頑張る大人

になっていくと思います。その繰り返しが、思いやりあふれる持続可能な社会をつくっていくのだと思います。 

約 2 年間に及ぶコロナ禍によって、社会は大きく変わりましたが、人と人とのつながりや、協働して子供達

を育んでいくことの大切さは変わることはありません。上野台小学校には、様々な個性や能力や経験値をもっ

ている多彩な保護者がたくさんおります。『子供達のために、力を合わせて、より良い上野台小学校にしていこ

う』という共通の目標に向かって、父親も母親も共に、より多くの保護者の皆様が可能な範囲で少しずつでも

協働していただけたら、もの凄いパワーがうまれるはずですし、無限の可能性を秘めていると信じております。

これからの時代の PTAは、強要ではなく、協働が本当に大切だと思います。コロナ前に戻すのではなく、コロ

ナ後の新たな時代の PTAを共につくってまいりましょう。 

子供達も長い期間、制限のある学校生活を余儀なくされ、楽しみにしていた行事が中止や縮小となったり、

いろんなことを我慢したり、辛い想いもしてきたと思います。今まで出来なかった分も取り戻し、子供達の笑

顔を更に輝かせるためにも、PTAとして出来ること、やるべきことを皆で考えて、楽しく活動していきたいと

心から願っておりますので、今後とも PTAに対するご理解とご協力を宜しくお願いいたします。 

校長のあいさつ 

朝晩の冷え込みが厳しくなってきました。私は、季節の中で冬が一番苦手で、毎年この時期は、ふとんから

出るのをためらう日々がずっと続くことになります。何とか、気合を入れて学校に来ておりますが、朝、元気

なあいさつを子供たちからもらうとシャキッとし、身も心も温かくなります。子供たちのあいさつは、1 年前

と比べどんどん自分からできるようになっています。学校では様々な機会にあいさつの大切さを伝えておりま

す。ご家庭でも、あいさつのよさを子供たちに伝えていただけたらと思います。 

さて、感染症対策の面では、ご家庭でもご配慮いただいていることと思いますが、この 2 学期も、みなさま

のおかげで、子供たちは元気よく過ごすことができたことに感謝申し上げます。また、臨時休校、分散登校か

ら始まった２学期ですが、運動会、音楽会など、昨年度は実施できなかった行事も、対策を講じつつ実施する

ことができました。運動会では、受付や自転車誘導などみなさまのたくさんのご支援をいただき、重ねて感謝

申し上げます。持久走大会も、たくさんの方にご協力いただけると伺っています。皆様のご理解、ご支援が、

子供たちの笑顔と成長につながっていると実感しております。 

2 学期も残り 1 か月となりました。2 学期のまとめをしつつ、皆様と共に、子供たちの頑張りに目を向け、

声を掛け、一人一人のよさを伸ばしていきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

●●● 学校よりお知らせ ●●● 

（行事予定等） 

12月 24日（金）終業式 

1月 11日（火）始業式 

2月 22日（火）6年修学旅行 

3月 23日（水）卒業式 

3月 25日（金）修了式 

    

●●●  ＰＴＡ本部より報告および諸連絡  ●●● 

① 会計･･･昨年度より中間監査はなくなりましたが、会計監査の方と連絡を取り合いながら会計を行っています。 

② 書記･･･定期総会資料作成協力→各学年、専門委員会へ活動報告の依頼をしました。 

③ 市Ｐ連および他団体との渉外活動等 

・市Ｐ連第 1回理事会：7／14（水）18:30～Zoom開催 

・市Ｐ連第 2回理事会：11／12（金）18:30～Zoom開催 

紙資料希望家庭数配布 



④ 次年度準備委員会より･･･11月 6日に次年度準備委員会を設置しました。近日中に 1～5年生の保護者へ 

令和4年度PTA本部役員及び会計監査委員の立候補届出書を配布・配信予定です。 

⑤ 顧問より･･･コロナで日常が大きく変化し、PTAの改革によってラクになったところもあるが、子供たち 

に携われる機会が減少してしまい少し寂しく感じます。来年度以降も保護者の皆様にご意見をい 

ただきながら、より良い PTA活動をしていければと思いますので、よろしくお願い致します。 

 

討議事項等 

① 学年別運動会の感想について 

 ・いろいろと工夫をしながら学年別運動会を開催していただき、多くの保護者も観覧できてよかった。 

・役員方の自転車誘導、体温チェック表の受付に感謝します。（学校より） 

② 持久走大会について･･･役員方に自転車誘導、体温チェック表の受付を依頼しました。 

③ 校内音学会（オンライン公開）の感想について 

・ライブ配信だったので、他県に住んでいる祖父母も見られてよかった。 

・インターネット環境により、職場から見られなかった。視聴期間の猶予があると視聴機会が増えて尚良い。 

・今後は直接観覧とライブ配信の両方を行い、選べると理想的。 

④ 上野台小学校２０周年記念事業について 

・オリジナルかるたを作成→児童・教職員・いちがんまる会議が協働して絵札・読み札を作成します。 

・PTAは「ろ」の札を担当します。 

・作成費用が約８０万円ですが、記念事業積立金は約７０万円ですので、差額は「いちがんまる会議」の予算

から、または PTAの予備費から補填する予定です。 

⑤ 今後のひかり祭について 

・コロナの影響で 2年間開催できず、PTA改革の中でひかり祭の運営方法の見直しを検討することになり、

既存の実行委員会は一旦廃止としました。しかし、昨年度の保護者アンケートでも、コロナが落ち着いたら

ひかり祭を再開してほしいという声も多く、子供達も楽しみにしているため、来年度以降ひかり祭及びおや

じの会によるジャンボチャーハンを再開する予定です。 

・3月に PTA臨時委員会（ひかり祭実行委員会）を設置→年度初めに PTA調査票で協力者を募集→ご応募

いただいたメンバーと議論し、可能な範囲で準備を進める方向で検討。必要に応じて PTA 以外の方にも、

ひかり祭実行委員会への入会や出展を依頼するなど、様々な協働を模索していきます。 

・費用は予備費から支出する予定です。 

⑥ PTA会費について 

・現会費は年間 2,400円ですが、小銭が多くて集計・銀行への運搬が大変なため、また、現状の PTAの 

活動内容を考慮し、今後会費を減額可能かどうか検討中です。 

・例年、教育助成金を資源回収の収益から補助していますが、近年資源回収での収益が減っているため、PTA 

会費から補填→今後 PTA会費を減額した場合、教育助成金の補助が困難になる可能性があります。 

・あと数年は生徒数が増加するが、将来的には減少していくため、PTA会費減額、資源回収方法の見直しに 

ついて、慎重に検討していきます。 

・資源回収の代替・補完事業としてウェブベルマークやテトラポットベルマーク事業実施の提案があった 

→今後の実施可能性について、具体的な運営方法や費用対効果を考慮し、慎重に検討していきます。 

 

施設委員会 校外委員会 

7月 21日（水）第 4回資源回収 

8月 18日（水）第 5回資源回収 

9月 15日（水）第 6回資源回収 

10月 20日（水）第 7回資源回収 

11月 17日（水）第 8回資源回収 

＜報告＞ 

＊回収不能物の委員引取り 3件 

＊苦情が前年度の委員に 1件 

＊強風によるプレートの紛失 1件発生 

→後日発見し回収済 

10月 22日（金）第 3回校外委員会【メール開催】 

・防犯プレート取付けの協力依頼の配布物について 

・防犯プレートの配布について 

10月 25日（月） 

「防犯プレート取付けの協力依頼」配布 

＊保護者からの申込 28名 

＊学校応援団いきいきクラブからの依頼 10枚 

11月 25日（木）防犯プレート配布 

11月下旬 第 4回校外委員会【メール開催予定】 

・新入生の登校班編成について 

各委員会より活動報告等 


